

Urgence secourisme

+Action sociale

Santé-autonomie

Formation

Action internationale



DELEGATION TERRITORIALE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Du 04/12/2012

A Noël, soyons tous solidaires

La Croix-Rouge française organise une fête de Noël à la Médiathèque pour les enfants issus de familles en situation de précarité.

Pour la troisième année consécutive, la Délégation territoriale de Guyane organise ce samedi 8 décembre un arbre de Noël pour les enfants de Kourou issus de familles en difficulté.

De 14h à 18h, parents et enfants seront réunis sur le parvis de la Médiathèque pour un moment festif de partage et d'échange, qui leur offrira un peu de rêve et des instants magiques.

Au programme de cet après-midi : un spectacle de cirque de la compagnie Latitude Cirque de Saint Laurent du Maroni (14h-15h), un goûter convivial en compagnie du Père Noël, une heure de conte avec la Compagnie Zoukoyanyan...et pour finir, la distribution des cadeaux tant attendue par les enfants ! Ces jouets feront la joie de la centaine d'enfants qui seront accueillis par les bénévoles de la Croix-Rouge.

La générosité des Kourouciens a permis aux bénévoles de la Croix-Rouge de récolter six caddies de jouets lors de la collecte qui a eu lieu le 24 novembre devant le Super U de Kourou. Un très grand merci à tous les Kourouciens pour leur esprit de solidarité.

Remerciements à nos partenaires solidaires :

la SOLAM, le Super U de Kourou, la Mairie de Kourou, l'association franco-italienne Un Amico in Guiana et Equinoxe Formation Guyane.

Sans vous, comment ferions-nous ?

Contact :

Jennifer CHARLES, Chargée de communication Croix-Rouge française
0694 43 17 29 – jennifer.charles@croix-rouge.fr